

## Encuentro entre el Vice Primer Ministro, Excmo. Sr. Taro Aso y el Vicepresidente del Consejo de Ministros, Excmo. Sr., Dr. Roberto Morales Ojeda



(Fotos: [Ministerio de Asuntos Exteriores del Japón](#))

El 23 de octubre, el Vice Primer Ministro y Ministro de Finanzas, Excmo. Sr. Taro Aso, sostuvo un encuentro con el Excmo. Sr., Dr. Roberto Morales Ojeda, Vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba, el cual se resume a continuación:

1. El Vice Primer Ministro Aso le dio la bienvenida al Vicepresidente Morales Ojeda en su primera visita al Japón, y le expresó su agradecimiento.
2. El Vicepresidente Morales Ojeda agradeció la invitación a la Ceremonia de Entronización de su Majestad el Emperador y extendió su felicitación por el inicio de la nueva era Reiwa.
3. De igual manera, el Vicepresidente Morales Ojeda manifestó sus condolencias por las víctimas y las afectaciones ocasionadas por el Huracán Hagibis.
4. Posteriormente, ambas autoridades intercambiaron opiniones sobre las relaciones entre el Japón y Cuba, así como la situación regional. El Exmo. Sr. Morales Ojeda anunció que pudo sostener intercambios de opiniones beneficiosos con distinguidas personalidades en ocasión de esta visita.

23 de octubre de 2019